

# „Pro Wiesental“ sammelt jetzt bundesweit Unterschriften

**Forchheim** – Die Bürgerinitiative Pro Wiesental ohne Ostspange (BIWO) agiert ab sofort bundesweit. Sie ruft zur Mitzeichnung ihres Petitionsantrages an den Bundestag auf. Mitzeichnungsmöglichkeit besteht laut einer Mitteilung der Initiative unter [www.bi-wiesental.de](http://www.bi-wiesental.de), wobei die Mitzeichnung auch ohne Namensnennung möglich sei.

Der Petitionsausschuss des Deutschen Bundestages hatte zuvor den Petitionsantrag der BIWO vom 23. September unter Nr. 61289 zum Mitzeichnen ins Internet gestellt. Bis 10. November gibt der Petitionsausschuss des Deutschen Bundestages die Möglichkeit, den Petitionsantrag bundesweit als Open-Petition mit zu unterzeichnen. Damit verstärkt die BIWO erheblich ihre Aktivitäten für ihr Anliegen: kein Neubau B 470 – stoppt Ostspange.

Dazu Vorsitzender Heinrich

Kattenbeck: „Immer deutlicher zeichnet sich ab: Der Großteil der Bevölkerung will keine 6,9 Kilometer Monsterstraße mit bis zu sieben Meter hoher Fahrbahnstraße vom Kersbacher Kreuz bis zur Bahnquerung zwischen Pinzberg und Gosberg durchs Untere Wiesental. Die

Grundstücksbesitzer mahnen: Hände weg von unserem Ackerland.“

Laut Kattenbeck waren bereits für die Petition an den Bayerischen Landtag (9.7.2015) 5013 Unterschriften an die Minister Söder und Herrmann gegangen. Diese Zahl zeige, dass

die Mehrheit der Bürger die Monsterstraße, den Tunnelbau nördlich von Ebermannstadt mit Brückenquerung über das Eschlipper Tal sowie die Ortsumgehungen Wimmelbach und Oesdorf nicht wollen.

In einer außerordentlichen Vorstandssitzung am Wochenende wurde beschlossen, dass aufgrund der sich häufenden Rückmeldungen aus allen Schichten der Bevölkerung und auch politisch engagierter Bürger die BIWO bis zur Veröffentlichung des Referentenentwurfes verstärkt weitere Aktionen durchführt. Vor der Veröffentlichung des Referentenentwurfes zum Bundesverkehrswegeplan 2015, der für Ende November erwartet wird, will man zum Aufklärungsendspurt ansetzen. Dafür wurden unter anderem 5000 neue Aufkleber gedruckt und die Homepage unter [www.wiesental.de](http://www.wiesental.de) neu gestaltet.



**Protest auf einem Acker zwischen Wiesenthau und dem Wasserkraftwerk Schwedengraben gegen den Neubau der B 470.**

Foto: privat

FT 21. Okt. 2015